



# 7月 えんだより

令和2年7月2日

きらきら保育園

梅雨に入り、蒸し暑い毎日が続いていますが、子ども達は暑さをものともせず園庭を走り回ったり、砂場でままごと遊びや泥んこ遊びを楽しんでいます。

この梅雨が明けると、本格的な夏の到来です。子ども達が大好きな水遊びやプールが始まります。紫外線がとても強くなりますので、戸外に出る時には必ず帽子を被るように家庭でも声をかけるようにしてください。

そして、親子で早寝、早起きをして、三食きちんと食べる等、規則正しい生活を心がけ、暑い夏を元気に過ごしましょう。

プールで泳いだあとは、大人でも手足がだるくなったり、全身の力が抜けたりするものです。子どもたちも、今月から水遊びをする機会が増えます。水遊び、プールのあとは、体も疲れやすくなります。お子さんの体調管理の為、水遊び期間中は全園児お昼寝をいたします。お子さんの体調の変化には十分ご注意ください。

## 職員のマスク着用について

感染防止の観点から当保育園の職員はマスク、シールドを着用させていただいていますが、予防対策を十分に配慮し距離が確保できるとき、園外などでは熱中症対策の為、外させていただく場合もあります。

よろしくお願いいたします。

また、お子さんでマスク着用を希望される方は収納場所、方法は各自でご準備下さい。

## 登園自粛のご協力ありがとうございました。

6月30日、7月1日はご協力いただきありがとうございました。

自粛期間中、念の為、園内を全て塩素系消毒液で玩具、扉、壁、床の消毒を行い今後も衛生管理をしっかりと行ってまいります。

また、29日は遅い時間に連絡をしまして申し訳ありませんでした。

## 7月予定表



7	火	お誕生会
13	月	幼児クラス消防署合同避難訓練
14	火	健康診断
21	火	プール開き 全園児午睡開始